

# Ma promesse de baptême

« Pourquoi veux-tu te faire baptiser ? » demande papa.

Par Jewelene Carter  
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée aux États-Unis.

Papa, je pourrai me faire baptiser quand j'aurai huit ans ? » demande Keaton.

Papa lève les yeux du jeu auquel ils sont en train de jouer. « C'est une décision importante. Ne serait-il pas mieux d'attendre jusqu'à tes dix-huit ans ? »

Keaton réfléchit quelques instants. « Mais j'ai presque huit ans maintenant. Et dix-huit ans, c'est dans tellement longtemps ! »

Papa reste silencieux pendant un instant. Il avance son pion. « Pourquoi veux-tu te faire baptiser ? », demande papa.

« J'aime Jésus. Et je veux le suivre », répond Keaton.

« C'est une très bonne raison de se faire baptiser », dit papa. Il

a souri. « Je te soutiendrai si c'est ce que tu décides de faire. Que tu aies huit ou dix-huit ans. »

Keaton prend son papa dans ses bras. « Merci ! »

Papa n'est pas membre de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. Mais, parfois, il va quand même à l'église avec Keaton et maman. Et quand il fait un discours ou chante avec les autres enfants de la Primaire, à la réunion de Sainte-Cène, papa vient toujours.

Après avoir terminé leur jeu, Keaton va voir maman dans la cuisine.

« Papa a dit que je pourrais me faire baptiser quand j'aurai huit ans », dit-il.

Maman sourit. « C'est formidable ! À qui voudrais-tu demander de te baptiser ? »

Keaton dépose les assiettes sur la table. « Tu crois que papi pourrait le faire ? » Papi et mamie font une mission dans une autre ville.

« On peut lui demander » répond maman.

Après le dîner, Keaton appelle papi et mamie par vidéo avec le téléphone de maman. Après quelques sonneries, leur visage apparaît à l'écran

« Bonjour, mamie ! Bonjour, papi ! », dit Keaton. « Vous savez quoi ? Je vais me faire baptiser pour mon anniversaire cette année. »

« C'est merveilleux ! », dit mamie.

« Est-ce que tu voudrais bien me baptiser, papi ? » demande Keaton.

Le sourire de papi s'élargit encore plus. « Avec plaisir ! »

Quand le jour de son baptême arrive, Keaton était prêt. Maman et papa le conduisent en voiture jusqu'à une petite église près du lieu où papi et mamie font leur mission.

Keaton et papi sont habillés en blanc. Ils sont assis ensemble pendant que tout le monde chante. Puis maman fait une prière.

Ensuite, papa fait un discours. « Quand tu te fais baptiser, tu promets de suivre Jésus-Christ et de respecter ses commandements. Il nous a appris à nous aimer

les uns les autres. L'amour est la meilleure manière de vivre. », explique-t-il.

Keaton regarde l'image de Jésus que tient papa.

« Quand nous aimons notre prochain, il ressent qu'on se soucie de lui. Cela nous aide aussi à être heureux et à avoir la paix. » Papa regarde Keaton droit dans les yeux. « Je suis fier de toi parce que tu as promis de suivre Jésus-Christ, aujourd'hui. J'espère que ton baptême te rappellera toujours d'aimer Dieu et d'aimer ton prochain. »

Keaton serre papa très fort dans ses bras. Puis il suit papi dans les petits fonts baptismaux. Keaton place une main sur le bras de papi et son autre main dans la main de papi. Papi prononce les paroles de la prière de baptême. Puis il aide Keaton à s'immerger dans l'eau.

Quand Keaton sort de l'eau, il sourit. Il l'a fait ! Il a suivi Jésus-Christ ! Bientôt, il sera confirmé et recevra le don du Saint-Esprit. Alors, il sera membre de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours.

Keaton est content de respecter sa promesse de se souvenir de Jésus et de garder ses commandements. ●



ILLUSTRATION ALYSSA TALLENT



Keaton suit l'exemple de Jésus-Christ en se faisant baptiser ! Comment suis-tu l'exemple du Sauveur ?